

第23回懇話会における委員からの意見交換提案事項

[1] 食品表示について

○食品表示法について

食品表示法が2015年6月頃からスタートする予定とされているようですが、奈良県では、それまでの予告と施行後の取り扱い等について、どのようにお考えでしょうか。

【坂上委員】

[2] 食中毒について

○小学校におけるジャガイモによる食中毒について

2015年1月27日付けの読売新聞で、川西小学校でジャガイモ調理での食中毒の発生が報道されています。たまたま発生する事例ではありますが、県としては県内の小学校等に対して、注意喚起等を実施する予定があるか？ あるいは、実施したか？ お聞きしたい。

【坂上委員】

○ノロウイルスについて

ノロウイルス（ウイルス性胃腸炎）罹患者の適正な出勤可能日は発生から何日目なのか、または何を目安とすれば良いのか、確認させていただきたい。（食品製造業）

【高橋委員】

[3] 食の安全・安心に関連する報道について

○最近の報道に関連する食の安全・安心について

昨今の食品に対する管理のずさんさを知ることによって、食品の安全安心について私たちももっと勉強し、食に対してもっと自分の事として考えていきたいと思えます。

【森田委員】

○ 異物混入の相談について

国民生活センターの調査で、昨年（2014年）1年間に受け付けた異物混入相談は1852件に上がっていることが、2015年1月27日付けの読売新聞で報道された。奈良県では昨年1年間でどの程度の件数の相談を受け付けたかどうかを、教えていただきたい（県に直接的な相談が無いかも知れないが）。

【坂上委員】

[4] 地産地消について

新鮮な奈良県産の野菜が店頭に並んできて、これからも地産地消！地元の野菜を食することを有難く、これからも多くの奈良県産の野菜が店頭に並んで行くことを楽しみにしています。

【森田委員】